

LARRUNGO IZPIRITU SAINDUA

www.paroisse-saint-esprit-de-la-rhone.fr

Urtarrila 12a – JESUSEN BATAIOA – 12 Janv. 2025
BAPTÊME du SEIGNEUR

Lecture du livre du prophète Isaïe (40, 1-5.9-11)

Consolez, consolez mon peuple, – dit votre Dieu – parlez au cœur de Jérusalem. Proclamez que son service est accompli, que son crime est expié, qu'elle a reçu de la main du Seigneur le double pour toutes ses fautes. Une voix proclame : « Dans le désert, préparez le chemin du Seigneur ; tracez droit, dans les terres arides, une route pour notre Dieu. Que tout ravin soit comblé, toute montagne et toute colline abaissées ! que les escarpements se changent en plaine, et les sommets, en large vallée ! Alors se révélera la gloire du Seigneur, et tout être de chair verra que la bouche du Seigneur a parlé. » Monte sur une haute montagne, toi qui portes la bonne nouvelle à Sion. Élève la voix avec force, toi qui portes la bonne nouvelle à Jérusalem. Élève la voix, ne crains pas. Dis aux villes de Juda : « Voici votre Dieu ! » Voici le Seigneur Dieu ! Il vient avec puissance ; son bras lui soumet tout. Voici le fruit de son travail avec lui, et devant lui, son ouvrage. Comme un berger, il fait paître son troupeau : son bras rassemble les agneaux, il les porte sur son cœur, il mène les brebis qui allaitent.

Lecture de la lettre de St Paul à Tite (2, 11-14 ; 3, 4-7)

Bien-aimé, la grâce de Dieu s'est manifestée pour le salut de tous les hommes. Elle nous apprend à renoncer à l'impiété et aux convoitises de ce monde, et à vivre dans le temps présent de manière raisonnable, avec justice et piété, attendant que se réalise la bienheureuse espérance : la manifestation de la gloire de notre grand Dieu et Sauveur, Jésus Christ. Car il s'est donné pour nous afin de nous racheter de toutes nos fautes, et de nous purifier pour faire de nous son peuple, un peuple ardent à faire le bien. Lorsque Dieu, notre Sauveur, a manifesté sa bonté et son amour pour les hommes, il nous a sauvés, non pas à cause de la justice de nos propres actes, mais par sa miséricorde. Par le bain du baptême, il nous a fait renaître et nous a renouvelés dans l'Esprit Saint. Cet Esprit, Dieu l'a répandu sur nous en abondance, par Jésus Christ notre Sauveur, afin que, rendus justes par sa grâce, nous devenions en espérance héritiers de la vie éternelle.

+ Ebanjelioa San Luken liburutik (3, 15-16.21-22)

Joanes Bataiatzailearen ganat etorri jendea haiduru zagon, eta denak beren baitan ari ziren Joanes ez ote zen Mesias. Joanesek deneri erran zioten : "Nik urez bataiatzen zaituztet ; bainan badator ni baino ahaltsuagoa dena, eta ni ez naiz on haren oinetako lokarrien axatzeko. Harek Izpiritu Sainduaz eta suz bataiatuko zaituzte." Herri guzia bataiatzen ari zela, eta Jesus ere bataiatu oituzean zagola, zerua zabaldu zen. Izpiritu Saindua gainerat jautsi zitzaion gorputz itxuran, uso bat bezala. Eta mintzo bat etorri zen zerutik : "Zu zaitut neure Seme maitea, zu zaitut atsegin."

12 Janvier 2025 – SOLENNITE du BAPTÊME du SEIGNEUR

Samedi 11 Janvier – 18h : MESSE à ST PÉE-SUR-NIVELLE

Mattin LABANDIBAR – René SANCHEZ – Monique ITURRIA – Luxi ICIAGA – David URSUEGUI – Inès LAZCANO – Beñat BILLON – Jean ITHOURRIA – Anita OLAIZOLA – Luxi et Joxet MAÏZ – Défunts famille IRUBETAGOYENA – Jean-Michel CHANTAL – Léon BORTHAIRE.

Dimanche 12 Janvier à 10h30 : MESSE à ASCAIN et SARE

Ascain : Daniel AMESTOY - Jacques LASAGA - Marguerite UTSAIN - Micaëla GACHEN - Mayi ELISSALDE - Maite MARKIEWICZ - Famille ZUNDA.

Sare : Mabel TAPIA (M.N) – Jean-Baptiste ETCHEGARAY (M.A) – Simone ETCHEGARAY - Pierre TAPIA - Jean Claude BIDET - Jeanne ITURRIA.

Décès : Jean-Jacques MIQUELESTORENA

En semaine : MESSE à 9h

Mardi 14 Janv. à ASCAIN - Mercredi 15 Janv. à St PÉE

MESSE à l'EHPAD : SARE à 15h30 le Jeudi 16 janvier

ASCAIN à 16h le Vendredi 17 janvier

19 Janvier 2025 – 2^{ème} DIMANCHE ORDINAIRE

Samedi 18 Janvier – 18h : MESSE à SARE

Joset GARBISO (M.N), Peio ETCHEVESTE - Maitex TELLECHEA GARNIER arnier - Jean Luc SOUDRE - Jean Michel et Henri SARIE - Pettan ELIZALDE.

Dimanche 19 Janvier à 10h30 : MESSE à ASCAIN et à ST PÉE-SUR-NIVELLE

Ascain : Pantxo ETCHEVERRY (M.A) - Albert USANDIZAGA - Evelyne ALBISTUR – Jean-Baptiste DARRICARRERE - Pascale MINOT - Intention particulière.

St Pée : Christian REPESSÉ – Familles DOLLÉ, PIZARD et LOQUIN – Pierrot ENERIZ – Pierrot BEREAU – Madelaine BAREIGTS – Mayie ECHEVERRIA – Josette ALEMAN

LE BAPTÊME DU SEIGNEUR : c'est la fête qui clôt le cycle de Noël. On la célèbre le dimanche qui suit le 6 janvier. L'Épiphanie inclut les trois mystères de l'adoration des Mages, du baptême du Seigneur et des noces de Cana. La fête du Baptême du Seigneur est donc une sorte de démultiplication de l'Épiphanie. Le baptême de Jésus dans le Jourdain constitue pour les 4 évangélistes la manifestation — « l'épiphanie » — la plus importante, au tout début de la vie publique du Christ (Mt 3, 13-17 ; Mc 1, 9-11 ; Lc 3, 21-22 ; Jn 1, 29-34). En outre, cet événement de la vie de Jésus, considéré comme un point de départ essentiel (cf. Ac 1, 22), est d'une grande plénitude : non seulement il évoque la mort de l'Agneau de Dieu (cf. Lc 12, 50) et notre propre « plongeon » dans sa mort, par le sacrement du baptême, mais surtout il souligne la source et la portée trinitaire de la mission du Serviteur souffrant.